

Cuesta a Saltillo 7.6 mdp evaluación financiera

lunes, 06 de mayo de 2013

A cada una de las corredurías Standard & Poor´s y Fitch Ratings se les pagan anualmente alrededor de 300 mil pesos. En este 2013, Saltillo erogará 7.6 millones de pesos para ser evaluado y auditado en el manejo de sus recursos.

Respecto a Ernst & Young, destacó el tesorero municipal Alejandro Saldaña Valdés, sus contadores trabajan de forma permanente en la Alcaldía; no como las otras dos firmas, que realizan vistas cada tres meses para llevarse la información requerida.

Saldaña Valdés, explicó que tener buenas calificaciones hace a la ciudad atractiva para los inversionistas, pues es común que la industria llegue a municipios que presentan una gran solidez financiera.